

ZUM ABSCHIED

Bülach, 7. Februar 2019

Traurig nehmen wir Abschied von

Paul Grossniklaus

30. September 1935 – 6. Februar 2019

Der Lebenskreis von Paul Grossniklaus hat sich geschlossen. Die letzten Jahre durfte er fröhlich, interessiert und zufrieden im Kreise der Bewohner und dem Pflegepersonal, im Altersheim Rössligasse, seinen Lebensabend erleben.

Wir sind stolz auf Dich, wie Du Dein nicht immer einfaches Leben mit überzeugtem Optimismus bis zuletzt gemeistert hast.

Wir sagen Adieu. Wir werden Dich nicht vergessen.

*Bewohner Altersheim Rössligasse
Pflegepersonal Altersheim Rössligasse
Annemarie und Felix Hofstetter-Kuhn
Cordelia Ziehler*

Wir nehmen gemeinsam Abschied am Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Bülach am Mittwoch, 13. Februar 2019 um 15.30 Uhr.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.